



Morenistas piden a Maru Campos informe sobre fuga de reos en Chihuahua

Senadores y diputados de Morena exhortaron a la gobernadora de Chihuahua, María Eugenia Campos, a informar sobre las acciones implementadas para contener la violencia dentro del Cereso número 3, notificar sobre el saldo del motín al interior de la prisión y el paradero de los presos fugitivos.

“Exigimos que exista información, que haya transparencia, queremos saber cuántas personas murieron, queremos saber cómo se está realizando la investigación, queremos saber cuál es el paradero de los presos que se fugaron porque evidentemente hay una complicidad de las autoridades de ese estado y pedimos que se esclarezca a la brevedad posible. Basta de gobiernos involucrados en el crimen organizado”, manifestó el diputado Pablo Amilcar Sandoval.



El legislador de la bancada guinda aseguró que en la Cuarta Transformación “hemos elegido atacar las causas y la gran corrupción que existía en el sistema de seguridad pública, la connivencia de las autoridades, de los gobiernos, la corrupción y la impunidad que permeaban en los actos de las autoridades”.

Por ello, señaló, se ha implementado una estrategia conjunta entre la Guardia Nacional y las fuerzas armadas: “La seguridad representa hoy en día, para los mexicanos, una de las prioridades porque ya no queremos vivir como se vivía en el pasado, con la tranquilidad y la estabilidad que daban los pactos con el crimen organizado de las que fueron protagonistas muchos panistas y priistas”.

En tanto, el senador Rafael Espino de la Peña lanzó un pronunciamiento en relación con la reciente violencia que se ha suscitado en los penales de Ciudad Juárez.

“Chihuahua, y particularmente Ciudad Juárez, viven hoy otro episodio de violencia que sacude la conciencia colectiva y enciende las intermitentes alertas en torno a las fallidas estrategias de seguridad que hasta la fecha se han implementado, sin que se pueda corresponder a la justa exigencia ciudadana de contar con las condiciones mínimas para llevar a cabo sus actividades cotidianas”, manifestó el morenista.